



St.-Laurentius-Stift Waltrop



Aktionstag „Aktion Saubere Hände“ am 18.09.2025 im St.-Laurentius-Stift in Waltrop

Am 18.09.2025 fand der Aktionstag „Aktion Saubere Hände“ im St.-Laurentius-Stift statt. Die Abteilung für Krankenhausthygiene wurde dabei von der Firma Schülke unterstützt.



Im „Room of Horror“ wurden die Mitarbeiter aufgefordert an 2 Bettplätzen sieben Hygienerichtlinien sowie fünf Fehler im Bereich der Patientensicherheit zu identifizieren. Mit den ausgefüllten Lösungsbögen konnten die Mitarbeiter an einem Gewinnspiel teilnehmen, bei dem Gutscheine für die Teams mit den meisten richtigen Antworten verlost wurden.

Zusätzlich konnten die Mitarbeiter die Dichtigkeit von Einmalhandschuhen in einer „Lego-Box“ testen, sich über das indikationsgerechte Tragen von Handschuhen informieren und im Anschluss daran ihre hygienische Händedesinfektion unter UV-Licht überprüfen. Des Weiteren standen Abklatschproben von Handkontaktflächen im Krankenhaus zur Verfügung, um die Relevanz einer korrekten Händehygiene im Krankenhaus zu verdeutlichen.

Die Beteiligung an der Veranstaltung sowie die Rückmeldungen der Teilnehmenden waren durchweg sehr positiv.

Fazit: Ein sehr gelungener Aktionstag!

